
Noticias desde la Agencia de información de la Unión Europea para la seguridad y la salud en el trabajo (primavera 2024)

News from the European Union information agency for occupational safety and health (Spring 2024)

Accesibles desde la página web <https://osha.europa.eu/es>

Nuevo informe sobre salud mental en el trabajo tras la COVID-19

Abordar la salud mental relacionada con el trabajo se ha convertido en una necesidad más acuciante tras la pandemia. El último informe de la EU-OSHA ofrece un análisis en profundidad de las encuestas europeas centradas en la salud mental en el lugar de trabajo, que abarca los períodos de antes, durante y después de la pandemia. Incluye datos de la **encuesta «OSH Pulse 2022»**, en la que participaron más de 27.000 personas trabajadoras de todos los Estados miembros de la UE, Islandia y Noruega.

El nuevo informe ofrece información valiosa para tomar decisiones con conocimiento de causa a fin de prevenir y abordar los problemas de salud mental relacionados con el trabajo.

Lea el informe **La salud mental en el trabajo después de la COVID-19: lo que las cifras europeas pueden decirnos**.

Obtenga más información en nuestra **sección temática** dedicada a los riesgos psicosociales y la salud mental en el trabajo.

Más de 90 organizaciones de toda Europa cooperan para crear un futuro del trabajo digital seguro y saludable

Organizaciones de diversos sectores y que actúan a escala paneuropea se han adherido a la **campaña «Trabajos saludables» 2023-25** en calidad de **socios oficiales**. Estas empresas y asociaciones, tanto del ámbito público como del privado,

desempeñan un papel fundamental en el éxito de la campaña a través de actividades de sensibilización, cooperación e innovación.

Se suman a **los puntos focales de la EU-OSHA**, a los **embajadores de SST de la Red Europea para las Empresas** y a los **medios de comunicación asociados**, que son elementos clave de la campaña a escala nacional.

Todas las partes asociadas se han comprometido a promover un trabajo digital seguro y saludable y su apoyo es esencial para garantizar el bienestar de las personas en un lugar de trabajo digitalizado.

Para más información sobre los socios oficiales de la campaña, véase el **comunicado de prensa**.

Conozca la gran variedad de socios de la campaña

Día Internacional de la Mujer 2024: invertir en las mujeres en el lugar de trabajo

En el **Día Internacional de la Mujer 2024**, la EU-OSHA ha publicado un nuevo documento en el que se analizan las dimensiones de género del teletrabajo y los principales retos a los que se enfrentan las mujeres.

El documento destaca las repercusiones de la transición hacia el teletrabajo y los modelos híbridos y revela de qué forma estos cambios afectan negativamente de manera desproporcionada al bienestar de las mujeres y a su integración en el mercado laboral.

Pide reformas reglamentarias que tengan en cuenta la perspectiva de género y una mayor investigación sobre los prejuicios basados en el género en las políticas corporativas y nacionales.

Descubra la publicación **Análisis de la dimensión de género del teletrabajo: repercusiones para la seguridad y la salud en el trabajo**.

Visite nuestra sección temática sobre las **mujeres y la salud y la seguridad en el trabajo** para obtener más información.